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Аннотация. Актуальность вопроса обусловлена необходимостью обнаружения дефекта как поверхност-

ного, так и скрытого типа с использованием неразрушающих методов контроля. Сущность предлагаемой экспе-

риментальной установки состоит в практическом применении бесконтактного метода измерения свойств ма-

териалов, а также импульсного терморадиационного воздействия на материал. Данное техническое решение 

позволит добиться высокой глубины дефектоскопии и возможности измерения теплофизических свойств объ-

екта без его отключения от технологического процесса и специальной подготовки к дефектоскопии - обнаруже-

ние дефектов (микротрещин). 
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Abstract. The urgency of the issue is due to the need to detect a defect of both surface and latent type using non-

destructive testing methods. The essence of the proposed experimental setup consists in the practical application of a 

non-contact method for measuring the properties of materials, as well as pulsed thermal radiation exposure to the 

material. This technical solution will allow achieving a high depth of flaw detection and the possibility of measuring 

the thermophysical properties of an object without disconnecting it from the technological process and special 

preparation for flaw detection - detection of defects (microcracks). 
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